



## Escapade à Montserrat

publié le 07/05/2018 - mis à jour le 12/05/2018

Aujourd'hui nous sommes allés visiter le site de Montserrat. Après avoir pris le funiculaire, nous avons fait une randonnée en montagne. Nous avons ainsi pu profiter de vues sur la vallée et des paysages environnants. Par la suite, nous avons assisté à la représentation de la chorale des enfants de Montserrat. Nous quittons Santa Eulalia demain matin à 7h45 direction Figueres pour visiter le musée Dali.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**